

Saisonsabschluss am Plöschenberg

Eigentlich hatte ich doch ein wenig mit einer gemütlichen Schneeschuhwanderung gerechnet. Am 19. November gab es aber Sonnenschein und angenehme Wärme. 30 Erwachsene und 13 Kinder machten sich frühsummerlich gekleidet auf den Weg.



Die Meisten störte die Sonne aber nicht wirklich und sie begannen die Wanderung guter Laune beim Märchenwald.

Beim Rauschelesee vorbei und dann steil bergauf, dem Gipfel des Plöschenbergs (so er einen hat) zu. Wunderschöne Landschaft und beeindruckende Aussicht gab es unterwegs zu bewundern.



Schöner Blick vom Plöschenberg



Unterwegs wurde natürlich jede Klettermöglichkeit von den anwesenden Buben mit Begeisterung genutzt. Für die Erwachsenen, natürlich auch für die Kinder, gab es immer wieder tolle Stimmungen zu bewundern.

Pause in der Buschenschank Pack. Neben hervorragendem Saft und Most gab es auch noch ein perfekt schmeckendes Buffet. Es war von Allem mehr als reichlich für uns vorhanden.





Dann ging es zurück. Vorbei an Wiesen und Schäfchen zum Rauschelsee bei dem wir bereits in der Abenddämmerung eintrafen. Ein schöner Ausflug, leider aber der letzte des Jahres 2006, ist damit vorbei. Freuen wir uns ganz einfach schon auf die nächste Saison.



SGY



Oben: Liebe Begleiter

Rechts: Recht luftig für die Jahreszeit

